
中部フォーラム第2回会議は、「インフラ維持管理 その課題と包括的
民間委託」をテーマに第1部（講演会）と第2部（討論会）の2部構成
とし、盛況のうちに無事終えることができました。
ご支援頂きました皆様方に感謝申し上げます。
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■日 時：平成30年7月23日（月） 13：30～16：35
■場 所：ウィンクあいち
■参加者：約170名（概略内訳：行政85、民間70、報道3、発表登壇者・来賓12）

開会挨拶（岩田企画部長）

基調講演（六郷名誉教授）

基調講演（太田建設課長）

第1部では、中部地方整備局 岩田美幸企画部長より開会のご挨拶を頂

いた後、六郷恵哲名誉教授（岐阜大学）より「道路インフラの維持管

理の効率化・高度化への考え方」についてご講演を賜り、「包括的民

間委託への取組みなど、大切なのは変えよう、変わろうとする思い

だ」との貴重なメッセージを頂戴しました。

次いで、総合政策局佐藤靖浩調整官からは包括的民間委託について

分かりやすい解説を頂くとともに、引き続き、自治体の先進的な取組

みを支援していく考えを紹介頂きました。

さらに、新潟県三条市 太田峰誉建設課長からは取り組み中の包括維

持管理業務の内容について紹介頂きました。



第2部では、インフラの維持管理と包括的民間委託の課題と対策について、当フォーラ

ムのメンターである沢田和秀教授（岐阜大学）にファシリテーターを務めて頂き、新

潟県三条市、愛知県豊川市と新城市、愛知県都市整備協会、民間企業の代表者で討論

会を行いました。この中では官民連携、広域連携等の視点から、既に包括委託を実践

されている三条市様の経験談を踏まえ議論を深めました。また会場からも活発な意見

を頂戴し、この分野に対する関心の高さを改めて感じることができました。

なお、当フォーラム開催中にも、先の西日本大豪雨により多くの方が被災され、ま

た多くの方が災害対応にご尽力されていました。被災された方々にお見舞い申し上げ

るとともに、1日も早い地域の復興を心よりお祈り申し上げます。

インフラメンテナンス国民会議中部フォーラム
第２回会議 開催結果報告（概要） 2/2
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